



ArtyFree/iStock

Le mystère du Royaume de Dieu (Transcription)

La Clef de David

- Gerald Flurry
- [06/02/2019](#)

Bonjour à tous. Qu'est-ce que le Royaume de Dieu au juste ? C'est un mystère impénétrable dans ce monde, y compris les églises de ce monde, les théologiens et les érudits de la Bible. Le Christ est venu sur cette Terre avec un message, et ce message était le Royaume de Dieu. Il s'agissait du Royaume de Dieu, et bien sûr Son message était l'Évangile ou la bonne nouvelle de la venue du Royaume de Dieu. Et les églises ne sont également pas du même avis sur ce qu'est l'Évangile ; c'est aussi un mystère.

Si vous analysez l'Évangile du Royaume de Dieu que Christ prêcha, vous verrez qu'il y a peu de gens qui parlent et prêchent au sujet de ce message, et pourquoi ? Ils ont toutes sortes de définitions de ce qu'est le Royaume de Dieu. Qu'est-ce que c'est ? Eh bien, un évangéliste célèbre disait qu'il n'est pas pour nous aujourd'hui. D'autres déclaraient qu'il est un évangile de salut, un évangile de grâce, ou un évangile au sujet du Christ, un évangile social, ou une science religieuse, ou ça concerne leur dénomination particulière, ou ils disent que le Royaume de Dieu est l'ensemble des dénominations chrétiennes. Mais est-ce vrai ? Pouvez-vous prouver quelque chose comme cela ? Vous ne le pouvez pas à partir de la Bible.

Un télévangéliste disait aussi que le Royaume de Dieu est en vous, et il utilisa Luc 17, verset 21 pour, entre guillemets, le 'prouver', parce que par le grec original et quelques traductions ON SAIT que c'est une mauvaise traduction. Il devrait lire « au milieu de vous ». En d'autres mots, Jésus-Christ était là, et Il est le Roi du Royaume de Dieu, et les mots Roi et Royaume sont souvent utilisés de façon interchangeable. Ainsi le Roi était parmi eux, le Roi du Royaume, le Roi qui va gouverner le Royaume qui va régner sur cette Terre, et sur l'univers entier !

Maintenant, si vous réfléchissez un instant à ce sujet, et imaginez simplement tous ces exemples de ce que les gens disent Être le Royaume, ils ont tous tort! Chacun d'entre eux est dans l'erreur, et pourtant il s'agit de leur salut ! Comment peuvent-ils être un membre du Royaume de Dieu s'ils ne savent même pas ce qu'il est ? Donc, c'est un sujet sérieux, et il est le dernier mystère du livre de Herbert W. Armstrong, *Le mystère des siècles*, et je veux discuter de ce mystère du Royaume, aujourd'hui.

Notez Marc 1 et versets 14 et 15 : « Jésus alla dans la Galilée, prêchant l'Évangile de Dieu. (15) Il disait : Le temps est accompli, et le Royaume de Dieu est proche. Repentez-vous, et croyez à la bonne nouvelle. » Maintenant, encore une fois, il est nécessaire de croire l'Évangile pour être sauvé, et voici Jésus-Christ venant et prêchant l'Évangile du Royaume de Dieu. Eh bien, qu'est-ce que c'est ? Qu'est-ce que c'est ? Je veux dire, vraiment, Il alla partout, prêchant le Royaume de Dieu. Même après qu'Il fut ressuscité des morts, Il revint voir Ses propres disciples et Il prêcha le Royaume de Dieu. Et vous pouvez lire cela dans Actes 1 verset 3, et c'était après qu'Il fut ressuscité de la mort. À quel point ce message est-il important pour nous aujourd'hui ? Christ voulait vraiment que Ses disciples comprennent ce message ! Combien c'était important !

Si vous regardez dans Galates 1, versets 8 et 9, Paul prononça une double malédiction sur un homme ou même sur un ange, qui oserait prêcher un autre Évangile, c'est-à-dire tout autre Évangile que le Royaume de Dieu. Une double malédiction ! Maintenant, vraiment, nous ne pouvons pas prendre cela à la légère quand vous parlez au sujet de quelque

chose comme ça, et juste écouter ce que la Bible dit au sujet de ces écritures et du Royaume de Dieu. L'Évangile est le Royaume de Dieu ! Et cependant, combien de personnes le savent ? Combien de personnes comprennent cela ?

La dernière fois je vous parlais du mystère de l'Église, et que le but de l'Église est de préparer ceux qui sont appelés pour enseigner et gouverner dans le Royaume de Dieu. Ils enseigneront et dirigeront dans le Royaume de Dieu, et dans le Millénium ils enseigneront les gens et les gouverneront.

Maintenant, vous devez faire un retour dans l'histoire et réaliser que l'Évangile a été prêché il y a plus de 1,900 ans, mais qu'il fut ensuite supprimé, et qu'un Évangile de contrefaçon apparut sur scène.

Le prophète Daniel a vraiment, vraiment compris ce qu'est le Royaume de Dieu, et ce livre est seulement pour le temps de la fin. Daniel 12, versets 4 et 9 vous dit cela. Et il parla de l'Évangile à plusieurs reprises, et regardons ce qu'il avait à dire. Daniel fut emmené en captivité quand Juda fut conquis en 585 avant J.-C. Juda fut conquis par les babyloniens, Nebucadnetsar et ses babyloniens. Mais quand Daniel fut fait captif, il servit certainement le roi de toutes les façons qu'il pouvait. Mais le roi fit un rêve, et il appela ses magiciens et ses astrologues et il leur dit : 'Bon. Je veux que vous me disiez ce que j'ai rêvé, et ce que ça signifie.' Et ils ne purent pas faire cela. Alors ils appelèrent Daniel, qui était un prophète, et le firent venir sur la scène et lui ont demandé, et il a dit : Eh bien, laissez-moi le lire dans Daniel 2 et verset 28 : « Mais il y a dans les cieux un Dieu qui révèle les secrets, et qui a fait connaître au roi Nebucadnetsar ce qui arrivera dans la suite des temps. » C'était pour notre époque aujourd'hui. Il y avait une prophétie là pour notre époque aujourd'hui, et Daniel faisait savoir à Nebucadnetsar qu'il y a un Dieu dans les cieux, et que c'est Lui qui révèle les secrets et personne d'autre. Personne d'autre ne peut révéler la Parole de Dieu ou interpréter la Parole de Dieu. Vous devez laisser la Bible s'interpréter. Vous devez laisser Dieu interpréter la Bible ! Mais combien de personnes comprennent cela ? Combien ?

Pensez juste à ce personnage souverain dont Daniel parle. Il ne va pas seulement gouverner ce monde et cette Terre—Il le fait déjà. Mais Il va aussi régner sur l'univers—et Il le fait déjà. Il va toujours gouverner l'univers et Il a toujours régné sur cette Terre, mais les gens ne le savent pas. Et par régner, je veux dire qu'Il orchestre les événements pour accomplir Son plan ! Dieu gouverne Son univers ! Et Il laisse l'homme apprendre quelques leçons difficiles, mais cela se fait en accord avec Son plan magistral.

Ce sont donc de grandes nouvelles. Maintenant Dieu permet à l'homme de pécher, lui laisse la possibilité de pécher et de transgresser Sa loi, mais ça ne signifie pas que Dieu n'est pas en charge et n'est pas en train de former et modeler les événements pour accomplir Son plan, et hâter l'établissement de Son Royaume dans ce monde.

Maintenant réfléchissez à Son retour. Ça va être l'événement le plus grandiose jamais vu sur cette Terre ! Et Il va établir Son Royaume, le Royaume de Dieu. Et tous ceux qui sont appelés avant ce Second avènement, ceux avec qui Il travaillait, Ses prophètes, et les églises du Nouveau Testament, tout ceux-là, naîtront tous dans ce Royaume quand Il reviendra. Ils l'aideront à régner sur ce monde et sur les gens de la Terre—ce qui n'est pas le Royaume. Le Royaume, ce sont les gens qui dirigent sur la Terre. La chair et le sang ne peuvent pas hériter le Royaume de Dieu (1 Corinthiens 15 et verset 50). La chair et le sang ne peuvent même pas l'hériter. Nous devons être immortels ! Nous devons être des êtres spirituels pour entrer dans le Royaume de Dieu. Nous devons être nés dans cette Famille de Dieu.

Daniel 2 nous parle de cette impressionnante statue que Nebucadnetsar a vue, et il n'en comprenait pas le sens. Alors Daniel commença à lui expliquer, eh bien, qu'il était, lui, cette tête d'or pur, et qu'ensuite venait la poitrine et les bras d'argent, le torse et les cuisses de bronze, puis les jambes de fer, ceux-ci étant les trois autres empires dominant le monde. Il n'y en a eut que quatre dans ce monde—je veux dire des empires mondiaux. Mais ensuite, une chose étrange s'est produite. Alors, dans sa vision, il y eut cette pierre surnaturelle qui survint sur la scène et écrasa tous ces empires, écrasa tout, et établit le Royaume de Dieu ! Maintenant, le Royaume de Dieu est un royaume qui gouverne, exactement comme Nebucadnetsar avait un royaume, un empire, ou nous avons l'Empire romain, ce royaume Romain, le royaume Perse, et le royaume d'Alexandre le Grand. Et ensuite vient le Royaume de Dieu ! Le Royaume de Dieu ! C'est ça l'Évangile ! C'est ça la bonne nouvelle ! C'est au sujet d'un Royaume au sens littéral, spécifique, sur cette Terre, qui va gouverner cette Terre, et qui gouverne déjà cet univers, mais qui le gouvernera totalement très bientôt.

Dieu a permis la rébellion des anges et celle des hommes pour leur enseigner des leçons, pour les aider à apprendre et à croître, s'ils choisissaient de le faire ainsi.

Voyez-vous, encore une fois, ceci était un songe qui avait été inspiré par Dieu, pas un rêve ordinaire, et ce qu'Il voulait faire est ceci : (36) « Voilà le songe. » a dit Daniel, « Nous en donnerons l'explication devant le roi. » Il allait lui révéler le vrai Évangile, l'Évangile, la bonne nouvelle du Royaume de Dieu. Voilà ce qu'il allait lui révéler, et seul Dieu peut faire cela.

Le verset 37 de Daniel 2 dit ceci : « O roi, tu es le roi des rois, » voyez, il était le premier vrai pouvoir dominant du monde ou empire, alors les gens aujourd'hui, quand ils pensent à l'Évangile ou s'ils pensent au Royaume de Dieu, ils ne pensent pas à un dirigeant suprême, gouvernant sur la Terre et sur l'univers ! Et pourtant, c'est de cela qu'il s'agit ! Le Royaume ne se compose pas de chair et de sang ; il se compose d'Êtres Spirituels et nous ne naîtrons seulement dans cette Famille et deviendront immortels que si nous faisons ce que le Christ nous a dit et que si nous le laissons diriger nos vies. Voilà ce qu'il faut !

Maintenant, il y aura beaucoup de gens qui n'ont jamais compris ce qu'est le Royaume de Dieu, et ils seront ressuscités. Dieu donnera une chance à tout le monde d'apprendre au sujet de Son Royaume de Dieu, parce que ce monde est séduit, et que le Royaume de Dieu est un mystère. Comment pourriez-vous prendre part à ce Royaume de Dieu ou avoir part à l'Évangile du Royaume de Dieu si vous ne connaissez pas ce qu'il est, s'il est un mystère pour vous ? Eh bien, comment

pouvez-vous être sauvé ? Je n'exagère rien ici, je ne fais que vous dire simplement ce que la Bible dit ! Vous pouvez la lire par vous-même ; voilà pourquoi je vous donne ces écritures. Vous devez lire ces écritures et les méditer, parce qu'elles ont tout à voir avec votre avenir, et le mien, et celui de tout le monde.

Mais regardez, quand vous parlez du Royaume, c'est un gouvernement qui règne sur des gens, et qui régnera bientôt sur des Êtres Spirituels, mais ce n'est pas quelque sentiment éthéré dans votre esprit ou quelque chose qui est en vous ! Ce n'est pas ça du tout ! C'est un vrai Royaume, un Royaume au sens littéral qui gouvernera toutes choses ! Sur la Terre et dans l'univers ! Et en essence, il le fait déjà. Dieu est en contrôle de tout, mais Il a permis à Satan de diriger ce monde afin que nous puissions tous apprendre la mauvaise façon de faire les choses, si nous choisissons de le faire ainsi. Ce n'est pas le choix de Dieu, mais Il nous laisse faire ce choix. Il a dit : 'Choisissez !' Il a dit : 'Ne choisissez pas la mort, choisissez la vie !' Il essaie de nous amener à choisir la vie, mais les hommes continuent à choisir la mort ! Ainsi Dieu nous enseigne de la manière douloureuse ce en quoi consiste le Royaume de Dieu. Je veux dire, c'est très littéral, c'est très spécifique.

Notez le verset 44, maintenant écoutez ceci. Le verset 44, ceci est critique, et plus tard vous devrez prendre vos Bibles et le lire vous-mêmes. C'est un langage clair, n'importe qui peut le comprendre. Voici ce que dit le verset 44 : « 'Dans le temps de ces rois...'—il parle ici des dix oracles, bien sûr, en partie de fer et d'argile. Tout ceci se passe dans les derniers jours. Ceci, en reliant la prophétie avec Daniel 7, et Apocalypse 13 et 17, se réfère aux nouveaux États-Unis d'Europe qui se forment actuellement à partir de l'Union Européenne. » Ils sont sur le point d'éclater sur la scène mondiale, et il y aura 10 rois ou 10 royaumes. Ils seront unis et ils formeront une superpuissance presque soudainement, et c'est sur le point de secouer et d'étonner ce monde, et cela déclenchera la Troisième Guerre mondiale. C'est ce que dit votre Bible, et nous avons prouvé cela depuis bien plus de 70 ans ! Mais elle dit, « Dans le temps de ces rois, » remarquez-le, c'est juste là se formant devant vos yeux, et la Bible dit « dans le temps de ces rois, » Jésus-Christ va revenir et les écrasera et établira le Royaume de Dieu qui régnera sur cette Terre et sur l'univers pour toujours, et il n'y aura plus de douleur, ni souffrance, ni larmes, plus de malédictions. Est-ce que ce sont de bonnes nouvelles ? Est-ce un Évangile de bonnes nouvelles ? L'Évangile veut dire bonnes nouvelles. Est-ce de bonnes nouvelles ? Jésus-Christ est venu prêcher cela partout ! Il a prêché au sujet du Royaume de Dieu. Le Royaume de Dieu s'en vient, et les Royaumes de ce monde sont sur le point de prendre fin.

Saviez-vous que ce monde a reçu la sentence d'être coupé de Dieu durant 6,000 ans parce qu'Adam se détourna de Dieu et fut chassé du Jardin d'Éden et coupé de Lui ? Et ce monde entier a suivi dans ses traces et fut aussi coupé de Lui. Mais il y a une septième période de 1,000 ans où Jésus-Christ prendra le contrôle et gouvernera la Terre avec une verge de fer. Cela amènera les gens, tout le monde aura un esprit ouvert et sera capable de recevoir l'Esprit de Dieu et d'en venir à entrer dans la Famille de Dieu, et la plupart des gens y arriveront. Mais Dieu ne forcera personne à le suivre.

Laissez-moi seulement vous lire quelque chose ici. Maintenant, juste une citation du *Mystère des siècles* : « Maintenant, ici nous avons la description de quatre empires mondiaux—les quatre seuls ayant jamais existé ! » Donc, tout est au sujet de la religion à mystères babyloniens.

Mais il est dit que le Royaume de Dieu, quand il sera établi, ne sera jamais détruit. Jamais, jamais détruit. Le Royaume de Dieu va consumer tous ces autres royaumes.

Notez Apocalypse 11 et verset 15 : « Le royaume du monde est remis à notre Seigneur et à son Christ ; et il régnera aux siècles des siècles. » Ça veut dire qu'Il régnera avec Son gouvernement et Sa loi pour toujours ! C'est quand le merveilleux *Monde à venir* sera établi ! Le Royaume de Dieu est un gouvernement qui règne sur les nations du monde. Voilà ce qu'est le Royaume ! Voilà les bonnes nouvelles dont Jésus-Christ parlait ! Il est le roi sur ce Royaume ! Il est venu et s'est qualifié pour éjecter Satan hors de son trône, et Il est sur le point de le faire après avoir développé des personnes qui seront Son aide, Son épouse, et qui l'aideront à enseigner et à régner sur le monde entier dans le Millénium, cette période de 1,000 ans.

Et Pilate questionna Jésus-Christ disant, 'Eh bien, es-tu un roi ?' Et Il a dit, 'Eh bien, oui, c'est pour cela que Je suis né. Je suis né pour être un Roi !' Mais un Roi sur quoi ? Un Roi sur des nations ! Un Roi qui gouverne chaque nation et tous ceux qui voudront entrer dans la Famille de Dieu. Quel plan merveilleux !

Mais ce n'est pas une idée fantaisiste dans l'esprit d'un homme ; c'est un Royaume réel, spécifique, littéral, juste comme le royaume de Nebucadnetsar, sauf que dirigé par Dieu, tout comme le royaume d'Alexandre, sauf que dirigé par Dieu ! Voilà la différence !

Je veux dire, le plus triste c'est que des millions de gens n'ont même jamais vraiment rien entendu, que très peu, sinon rien, à propos de la Seconde venue du Christ, Son Second avènement sur cette Terre, et Son règne sur cette Terre avec une verge de fer ! Ils n'ont jamais entendu cela ! Pouvez-vous imaginer ? La Bible est simplement remplie de ces écritures, et cependant des millions de gens ne l'ont même pas entendu dans les églises ! Maintenant, c'est étonnant ! C'est vraiment étonnant ! Jésus-Christ va être le dirigeant suprême sur les gens dans le Millénium, sous Son Père.

Notez ceci, je vais seulement vous lire ceci dans *Le mystère des siècles* : « Le royaume de Dieu va régner sur les peuples et les nations de la Terre. » Maintenant, écoutez ceci ! « Le Royaume va régner sur les peuples et les nations de la Terre. Cependant ces peuples et nations mortelles ne seront pas le Royaume, même pas dans le Royaume de Dieu. Le Royaume régnera plutôt sur eux ! » Ceux qui auront été changés en Êtres Spirituels parce qu'ils ont suivi le Christ avant le Second avènement, et ils sont Son Épouse. Mais encore, la chair et le sang ne peuvent hériter le Royaume de Dieu !

Eh bien, il continue en nous parlant de ce super-gouvernement, et M. Armstrong mentionne comment les églises ont omis

ces merveilleuses écritures, mais il continue aussi en parlant du règne de Christ. Il va revenir et posera Ses pieds sur le Mont des Oliviers, et Il va sauver le monde de l'autodestruction. Tous ceux qui Lui ont été obéissants, comme les prophètes et ceux des églises du Nouveau Testament qui Lui ont été loyaux, deviendront immortels. Mais ce que nous avons besoin de voir, est que Satan a détourné ce monde pour 6,000 ans.

Mais je veux vous lire ce qui est sur le point de se passer dans cette nouvelle civilisation, le Royaume de Dieu, cet Évangile, ce message d'Évangile—voilà ce que c'est ! Notez ce que ce monde est sur le point de devenir, ce qu'il est sur le point d'être. Ésaïe 2, versets 2-4, et Michée 4, versets 1-3. M. Armstrong a associé ces écritures ici, et voici ce qu'il a dit : « Il arrivera, dans la suite des temps, que la montagne de la maison de l'Éternel sera fondée sur le sommet des montagnes, » c'est un gouvernement ! C'est ce que veut dire la montagne, « qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront. » Toutes les nations ! « Des peuples s'y rendront en foule, et diront : Venez, et montons à la montagne de l'Éternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'il nous enseigne ses voies, et que nous marchions dans ses sentiers. Car de Sion sortira la loi, » c'est la loi dont la plupart des églises vous disent qu'elle a été abolie. Quelle vérité étonnante ! La conclusion dit : « et de Jérusalem la parole de l'Éternel. Il sera le juge d'un grand nombre de peuples, l'arbitre de nations puissantes, lointaines. De leurs glaives ils forgeront des hoyaux, et de leurs lances des serpes ; une nation ne tirera plus l'épée contre une autre, et l'on n'apprendra plus la guerre. » Ceci est inscrit sur l'édifice des Nations Unies, mais personne ne le comprend vraiment. C'est au sujet du Royaume de Dieu gouvernant la Terre ! Et ils ne savent pas ce que ça veut dire ! Mais ils veulent la paix. Ils ne veulent pas entrer dans une guerre nucléaire, mais ils ne laisseront pas Dieu les guider. Voilà le problème !

Eh bien, il continue en parlant de Dieu gouvernant l'univers, et je vais seulement vous lire un peu dans Romains où il parle de la création. Paul dit ceci dans Romains 8 :19 à 23, ces versets (Version Standard Révisée). Et ça dit : « Car la création » tous soleils, planètes, étoiles et lune, « a été soumise à la vanité, non de son gré, mais à cause de celui qui l'y a soumise, (21) avec l'espérance qu'elle aussi sera affranchie de la servitude de la corruption, » l'univers est dans un état de corruption à cause de la rébellion de Satan. J'ai parlé de ça dans une émission précédente, et maintenant l'univers (22) « ... soupire et souffre les douleurs de l'enfantement » c'est un univers moribond au dehors, et Dieu va le ramener à la vie. Parce que Satan l'a amené à un état de corruption quand il s'est rebellé contre Dieu.

Mais cet univers, est-il dit ici, ne fait qu'attendre la naissance des fils, ces fils qui vont naître dans le Royaume de Dieu à l'époque de l'avènement du Christ et qui l'aideront à nettoyer toute cette corruption et à rendre cet univers, merveilleux et stimulant, et tout le monde, heureux et joyeux !

À la semaine prochaine, ici Gérald Flurry, au revoir mes amis.■